
ПРОТОКОЛ № 30 
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  
по вопросам: 
1. Об обращении исполнительного директора ООО «Самобранка»  
Италмасовой З.Т. по вопросу организации деятельности кафе по адресу:  
ул. Гагарина, 11. 
2. О внесении изменений в решение Думы города от 02.04.2010 № 720-IV ДГ 
«О нормативах расходов и дополнительных мерах социальной поддержки  
и социальной помощи спортсменам, тренерам, и специалистам отрасли 
физической культуры и спорта за счёт средств бюджета города Сургута». 
3. О реализации новых требований по внедрению предпрофессиональных 
программ в сфере спорта. 
4. Об итогах летней оздоровительной кампании 2014 года. 
5. О работе Администрации города с общественными объединениями. 
6. О проблеме нарушения целостности чаши бассейна в здании 
муниципального автономного учреждения «Ледовый дворец спорта». 
7. О перспективах строительства общеобразовательных учреждений в городе 
Сургуте. 
8. О перспективе строительства спортивных объектов в городе Сургуте. 
9. О деятельности муниципального автономного учреждения «Наше время»  
и муниципального бюджетного учреждения «Центр специальной подготовки 
«Сибирский легион» (направления деятельности, охват детей, итоги  
и результаты работы, использование имущества, изменения и новации, 
проблемы и перспективы). 
 
г. Сургут 
17.11.2014 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета по социальной политике, депутаты Думы 
города – 6: 
Иванисов Н.Ф.   –   по избирательному округу № 8 
Рябов С.В. 
Слепов М.Н. 
Рябчиков В.Н. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 12  
по избирательному округу № 13  
по избирательному округу № 16, 
заместитель председателя комитета 

Сазонов О.А. 
 
Скоробогатов Э.Е. 
 
депутаты Думы города – 9: 
 

– 
 
– 
 
 
 

по избирательному округу № 21,  
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 22, 
председатель комитета 
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Бондаренко С.А. − по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 

Куза Р.Р.  
Болотов В.Н. 
Леснова О. В. 
Пономарев В.Г. 
Кандаков И.С. 
Горобец В.Г. 
Пахотин Д.С.  
Айсин Р.Р.  

– 
– 
– 
– 
– 
– 
– 
– 

по избирательному округу № 5 
по избирательному округу № 6 
по избирательному округу № 10 
по избирательному округу № 14 
по избирательному округу № 17 
по избирательному округу № 18 
по избирательному округу № 23 
по избирательному округу № 24 

 
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города  
по социальной политике можно ознакомиться в аппарате Думы города 
 
Председательствующий: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
  
 Предложил исключить из повестки дня вопрос № 1  

«Об обращении исполнительного директора ООО 
«Самобранка» Италмасовой З.Т. по вопросу организации 
деятельности кафе по адресу: ул. Гагарина, 11», так как  
он носит частный характер. 

 
В обсуждении целесообразности рассмотрения вопроса № 1 
повестки приняли участие Председатель Думы города 
Бондаренко С.А., депутат Думы города Айсин Р.Р., 
заместитель главы Администрации города Алешкова Н.П., 
депутаты Думы города Скоробогатов Э.Е., Слепов М.Н. 

 
 Члены комитета согласились проголосовать за исключение 

данного вопроса из повестки дня. 
 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Исключить вопрос № 1 из повестки дня. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Исключить из повестки дня заседания постоянного комитета 

Думы города по социальной политике вопрос № 1  
«Об обращении исполнительного директора ООО 
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«Самобранка» Италмасовой З.Т. по вопросу организации 
деятельности кафе по адресу: ул. Гагарина, 11». 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Предложил данный вопрос вынести на рассмотрение на 

заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. 

 
I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 02.04.2010 № 720-IV ДГ «О НОРМАТИВАХ 
РАСХОДОВ И ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ 
СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ И СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОМОЩИ СПОРТСМЕНАМ, ТРЕНЕРАМ,  
И СПЕЦИАЛИСТАМ ОТРАСЛИ ФИЗИЧЕСКОЙ 
КУЛЬТУРЫ И СПОРТА ЗА СЧЁТ СРЕДСТВ БЮДЖЕТА 
ГОРОДА СУРГУТА» 

 
Докладывал Третяк С.И. – председатель комитета  
по физической культуре и спорту департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта Администрации города 

 
 Проинформировал по содержанию вопроса. 
 Отметил, что: 

1) полученные на проект решения замечания будут 
отработаны; 
2) к заседанию Думы города будет подготовлена таблица 
поправок. 
 
Вопросов к докладчику не поступило  

 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Рекомендовать Администрации города совместно  

с аппаратом Думы города отработать замечания  
до депутатских слушаний. 
2. На депутатских слушаниях рекомендовать депутатам 
принять проект решения на 35-м заседании Думы города. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
РЕШИЛИ: 1. Рекомендовать Администрации города совместно  

с аппаратом Думы города отработать замечания  
до депутатских слушаний. 
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2. На депутатских слушаниях рекомендовать депутатам 
принять проект решения на 35-м заседании Думы города. 

 
При обсуждении второго вопроса в зал заседания прибыл 
депутат Думы города Пономарев В.Г. 

 
II. СЛУШАЛИ: О РЕАЛИЗАЦИИ НОВЫХ ТРЕБОВАНИЙ  

ПО ВНЕДРЕНИЮ ПРЕДПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ 
ПРОГРАММ В СФЕРЕ СПОРТА 

 
Докладывал Третяк С.И. – председатель комитета  
по физической культуре и спорту департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта Администрации города 

 
 Детально проинформировал по содержанию вопроса. 
  
 В обсуждении вопроса участвовал председатель комитета 

Скоробогатов Э.Е. 
 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Поинтересовался, обращался ли комитет по физической 

культуре и спорту в округ с проблемой дефицита 
спортивных сооружений и технической базы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 

 
Пояснил, что запланированные для строительства крупные 
спортивные объекты имеют окружное значение. 

 
ВЫСТУПИЛ: Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
 

Проинформировал о том, что строительство кёрлинг-центра 
и спортивного центра для инвалидов было перенесено  
по окружной программе. 
Сообщил, что на развитие спорта в округе в этом году было 
выделено 2 млрд. рублей, из них 1 млрд. 300 тыс. рублей – 
на обеспечение хоккейного клуба «Югра». 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
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Высказал мнение, что требования в обеспеченности города 
спортивными и социальными объектами должны поступать 
от исполнительной власти, то есть департаментов. 

 Отметил, что депутатам округа необходимо контролировать 
исполнение этих запросов. 

 
ВЫСТУПИЛ: Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
 
 Сообщил, что депутаты округа советуют выходить  

на муниципальное частное партнёрство, привлекать деньги, 
кредиты и строить спортивные учреждения. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Проинформировал о том, что инвесторы будут сотрудничать 

только при наличии гарантий возмещения затраченных 
средств. 

 Обратил внимание на то, что в бюджете округа нет строки  
о возмещении. 

 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
 Поинтересовался, существует ли план мероприятий  

по переходу на предпрофессиональные программы. 
 
ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 

 
 Сообщил, что: 

1) имеется план мероприятий по переходу на новые 
предпрофессиональные программы; 
2) существуют рабочие группы, которые плотно 
контактируют друг с другом и ведут работу в этом 
направлении. 

 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять информацию к сведению. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» − единогласно 

(принимается) 
РЕШИЛИ: Принять информацию к сведению. 
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III. СЛУШАЛИ: ОБ ИТОГАХ ЛЕТНЕЙ ОЗДОРОВИТЕЛЬНОЙ КАМПАНИИ 
2014 ГОДА 

 
  Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 

образования Администрации города 
 
 Детально проинформировала по содержанию вопроса. 

Сообщила, что 25 ноября 2014 года состоится итоговое 
заседание межведомственной комиссии по организации 
отдыха, оздоровления, занятости детей, подростков  
и молодёжи Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры, где Администрация города Сургута будет 
ходатайствовать о рассмотрении и решении вопросов  
по организации отдыха и оздоровления детей. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Высказал мнение о замене зарубежных мест отдыха детей 

(Венгрия, Чехия) на отечественные (Крым). 
 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
   
  Пояснила, что качество оздоровительных лагерей в новом 

субъекте оставляет желать лучшего. На данном этапе Крым 
не готов принимать детей для отдыха и оздоровления. 

   
  В обсуждении участвовал депутат Думы города  

Пономарев В.Г. 
 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комиссии 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять информацию к сведению. 
 2. Проинформировать Думу города об итогах заседания 

межведомственной комиссии по организации отдыха, 
оздоровления, занятости детей, подростков и молодёжи 
Ханты-Мансийского автономного округа – Югры. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Принять информацию к сведению. 

 2. Проинформировать Думу города об итогах заседания 
межведомственной комиссии по вопросам организации 
отдыха и оздоровления детей. 



7 

 
IV. СЛУШАЛИ: О РАБОТЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА  

С ОБЩЕСТВЕННЫМИ ОБЪЕДИНЕНИЯМИ 
 
  Докладывала Воробьев А.А. – начальник управления 

общественных связей Администрации города 
 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 

Предоставил слово Председателю Думы города  
Бондаренко С.А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
  Проинформировал о том, что информация в докладе носит 

повествовательный характер. 
Сообщил, что в полномочия Администрации города входит 
создание условий для деятельности социально 
ориентированных некоммерческих организаций (далее – 
НКО) (разработка муниципальных программ, анализ 
показателей и оценка эффективности деятельности). 
Высказал мнение о том, что: 
1) данный вопрос было бы логично рассматривать с точки 
зрения результативности выполнения полномочий; 
2) было бы информативно предоставлять информацию  
в соотношении плановых показателей 2014 года в сравнении 
с предыдущим годом. 

 
Обратил внимание на то, что отсутствует информация  
о мероприятиях, проводимых и реализуемых 
Администрацией города совместно с НКО (нельзя оценить 
деятельность НКО и качество создания условий для НКО,  
их активность), то есть отсутствует информация  
о взаимодействии НКО с Администрацией города, 
отсутствуют сравнительные данные за 2014 и 2013 годы. 
Сообщил, что имеется перечень коллегиальных органов 
местного самоуправления и представителей общественности 
(15 советов). 
Отметил, что актуально было бы узнать, как работают члены 
данных советов. 
Проинформировал том, что необходимо: 
1) дать анализ и оценку деятельности НКО; 
2) показать, по каким показателям происходит оценка  
и анализ деятельности НКО; 
3) предоставить результаты работы НКО за 2013 год; 
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4) предоставить информацию: по каким документам 
закрепляется анализ деятельности НКО, где размещается 
данная информация; 
5) показать работу в динамике, чтобы было ясно, как 
Администрация города выполняет свои полномочия  
по оказанию содействия НКО и насколько эффективны 
данные меры. 

 
ВЫСТУПИЛ: Воробьев А.А. – начальник управления общественных 

связей Администрации города 
 
  Проинформировал о том, что Администрация города  

в рамках муниципальной программы «Развитие 
гражданского общества в городе Сургуте на 2014 – 2016 
годы» реализует подпрограмму «Поддержка социально 
ориентированных некоммерческих организаций». 

  Сообщил, что анализ ведётся по тем видам поддержки, 
которые оказывает муниципалитет города Сургута. 

 
В обсуждении вопроса участвовал депутат Думы города 
Айсин Р.Р. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 
Сообщил, что необходим мониторинг деятельности 
общественных организаций: 
Обратил внимание на то, что необходимо предоставить 
информацию: 
1) о деятельности каждой общественной организации; 
2) количественный и качественный состав; 
3) как осуществляется финансирование; 
4) как осуществляется контроль за расходованием 
бюджетных средств. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 
Отметил, что информация необходима только о тех 
общественных организациях, с которыми Администрация 
города взаимодействует. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города в срок до 01.02.2015 предоставить 

информацию: 
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1) о социально ориентированных некоммерческих 
организациях, которые являются участниками 
муниципальной программы: 
а) результаты проводимых мероприятий и достижения  
за 2013 – 2014 годы; 
б) результаты анализа показателей социальной, финансово-
экономической деятельности за 2013 – 2014 годы; 
2) об эффективности мер, принимаемых Администрацией 
города, направленных на развитие социально 
ориентированных некоммерческих организаций. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Администрации города в срок до 01.02.2015 предоставить 

информацию: 
1) о социально ориентированных некоммерческих 
организациях, которые являются участниками 
муниципальной программы: 
а) результаты проводимых мероприятий и достижения  
за 2013 – 2014 годы; 
б) результаты анализа показателей социальной,  
финансово-экономической деятельности за 2013 – 2014 
годы; 
2) об эффективности мер, принимаемых Администрацией 
города, направленных на развитие социально 
ориентированных некоммерческих организаций. 

 
V. СЛУШАЛИ: О ПРОБЛЕМЕ НАРУШЕНИЯ ЦЕЛОСТНОСТИ ЧАШИ 

БАССЕЙНА В ЗДАНИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
АВТОНОМНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ «ЛЕДОВЫЙ ДВОРЕЦ 
СПОРТА» 

 
Докладывал Усов А.В. – и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
 
Проинформировал о том, что сегодня поступил 
окончательный отчёт об обследовании чаши бассейна, 
выполненный специализированной организацией, которая 
имеет допуск на обследование строительных конструкций  
и сооружений. 
Сообщил, что: 
1) фактическое и техническое состояние чаши бассейна  
на момент обследования оценивается как работоспособное; 
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2) признаков нехватки несущей способности не выявлено; 
  3) дальнейшая эксплуатация не угрожает безопасной 

жизнедеятельности обслуживающего персонала  
и прибывающих посетителей. 

   
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 
Уточнил, согласен ли с таким заключением департамент 
архитектуры и градостроительства Администрации города. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города 

 
  Пояснил, что нет оснований не доверять данному 

заключению. 
  Сообщил, что объект построен в соответствии с проектом. 
 
ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города 
 
  Сообщил, что сначала необходимо получить разрешение 

комиссии на проведение работ по ликвидации трещин. 
  Отметил, что это можно было сделать изначально, как было 

сказано специалистами, и тогда не требовались бы три 
экспертизы. 

  Выразил мнение о том, что Администрация города 
совместно с эксплуатирующей организацией должны 
принять решение о том, как привлечь к ответу экспертные 
организации, которые делали первые два заключения, так 
как муниципальное автономное учреждение (далее – МАУ) 
«Ледовый дворец спорта» понёс убытки. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – депутат Думы города 
 
  Поинтересовался, почему экспертные комиссии 

предоставляют разную информацию по одной проблеме. 
  Попросил уточнить, не возникнет ли проблем с третьим 

заключением. 
 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 
 
  Сообщил, что первые два заключения вызвали много 

вопросов, поэтому необходимо было провести третью 
завершающую экспертизу. 
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  Отметил, что для принятия решений в части оспаривания 
заключений официальных организаций необходимо не менее 
официальное заключение специалистов, имеющих 
соответствующие допуски. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – депутат Думы города 
 
 Поинтересовался, кто заказывал экспертные заключения  

и сколько они стоят. Предложил отразить информацию  
в протоколе. 

 
  В зале заседания (без микрофона) прозвучала информация  

о том, что стоимость экспертизы составила 40 тыс. рублей. 
 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 
 
  Проинформировал о том, что заказчиками первых двух 

экспертиз было МАУ «Ледовый дворец спорта». 
  Сообщил, что третье заключение заказала подрядная 

организация за свои средства. 
   
ВЫСТУПИЛ: Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
 
  Проинформировал о том, что: 

1) была создана комиссия, которая рассмотрела первые два 
экспертных заключения; 
2) последняя экспертиза еще не рассмотрена; 
3) комиссия не приняла окончательное решение по данному 
вопросу. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – депутат Думы города 
 

Высказался о том, что вопрос был преждевременно включён  
в повестку дня. 

  Предложил: 
1) после принятия решения комиссией, если заключение 
будет соответствовать мнению специалистов, обратиться  
в суд, чтобы предыдущие экспертные организации 
возместили затраты за простой бассейна и оплаченные 
экспертизы. 

 
  В обсуждении вопроса участвовали депутаты Думы города 

Айсин Р.Р., Рябов С.В. 
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ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города принять все меры  

по скорейшему запуску в эксплуатацию бассейна в МАУ 
«Ледовый дворец спорта».  
2. Администрации города представить информацию  
о принятых мерах по решению проблемы нарушения 
целостности чаши бассейна в МАУ «Ледовый дворец 
спорта» на заседание постоянного комитета Думы города  
по социальной политике в декабре 2014 года. 
 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Администрации города принять все меры по скорейшему 

запуску в эксплуатацию бассейна в МАУ «Ледовый дворец 
спорта».  
2. Администрации города представить информацию  
о принятых мерах по решению проблемы нарушения 
целостности чаши бассейна в МАУ «Ледовый дворец 
спорта» на заседание постоянного комитета Думы города  
по социальной политике в декабре 2014 года. 
 

VI. СЛУШАЛИ: О ПЕРСПЕКТИВАХ СТРОИТЕЛЬСТВА 
ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ В ГОРОДЕ 
СУРГУТЕ 

 
Докладывал Усов А.В. – и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации город 
 
Проинформировал по содержанию вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
  Отметил, что за последнее время полностью отсутствует 

динамика развития данного вопроса. 
  Сообщил, что Администрация города должна предоставить  

в округ свои предложения, чтобы обеспечить гарантиями 
застройщиков. 

  Предложил создать рабочую группу на местном уровне  
с привлечением депутатов. 

 
ВЫСТУПИЛ: Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
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Проинформировал о том, что в округе считают, что 
включение объектов в программу строительства 
общеобразовательных учреждений и есть гарантия для 
инвесторов, что на самом деле таковым не является. 
Сообщил, что в данный момент готовится законопроект  
о том, чтобы муниципалитет субсидировали и наделили 
полномочиями с целью предоставления гарантий для 
инвесторов. 
Отметил, что Администрация города ходатайствовала перед 
депутатами округа о включении изменений в законопроект. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
   

Сообщил, что решение совета четырёх Дум по данному 
вопросу состоит в том, чтобы Администрация города 
выступила с законодательной инициативой. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

Предложил:  
1) создать рабочую группу по подготовке законодательной 
инициативы; 
2) включить в работу депутатов; 

  3) ежемесячно проводить мониторинг по проделанной 
работе. 

 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города создать рабочую группу  

по подготовке законодательной инициативы. 
 2. Включить в группу депутатов. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» − единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Администрации города создать рабочую группу  

по подготовке законодательной инициативы. 
 2. Включить в группу депутатов. 
 
VII. СЛУШАЛИ: О ПЕРСПЕКТИВЕ СТРОИТЕЛЬСТВА СПОРТИВНЫХ 

ОБЪЕКТОВ В ГОРОДЕ СУРГУТЕ 
 

Докладывал Усов А.В. − и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
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  Проинформировал по содержанию вопроса. 
 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
  Сообщил, что поступило письмо Президента СК «Барс» 

Захарова Л.А. по вопросу соблюдения правил поведения  
на лыжероллерной трассе. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
  Проинформировал о том, что остаётся незаконченным 

спортивный объект в 35А микрорайоне. 
  Отметил, что необходимо определить название трассы, 

установить знаки, правила поведения на данной трассе, 
поставить ограждение. 

 
ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 

 
Проинформировал о том, что в бюджете на 2015 год 
запланированы средства по ограждению трассы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 

Сообщил о том, что в 2018 – 2020 годах запланированных 
спортивных объектов для строительства нет. 
Предложил Администрации города запроектировать  
на следующий год спортивный объект в 44 микрорайоне. 

 
ВЫСТУПИЛ: Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
 
 Проинформировал о том, что: 
 1) все объекты указаны в генеральном плане; 
 2) принято решение по ходатайству депутата Думы города 

Рябова С.В. о включении особой зоны – зоны спортивной; 
 3) Министерство спорта поддержало инициативу  

о включении четырнадцати быстровозводимых площадок  
во дворах; 

 4) получено задание о снижении нагрузки на бюджет  
в части, касающейся спортивных объектов и привлечения 
инвесторов. 

 Выразил мнение, что необходимо привлекать частные 
инвестиции в развитие спорта и физкультуры. 
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 В обсуждении вопроса участвовал депутат Думы города 

Пономарев В.Г. 
 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Предложил при проектировании новых микрорайонов 

закладывать необходимый процент для размещения 
спортивных участков, использовать заброшенные 
лесопарковые зоны. 

  
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 
 
 Сообщил, что в декабре 2014 года Администрация города 

собирается представить новый генеральный план. 
 

В обсуждении принял участие депутат Думы города  
Айсин Р.Р., Председатель Думы города Бондаренко С.А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Предложил: 
 1) на основании нового генерального плана детально 

проработать места размещения спортивных объектов; 
 2) Администрации города предложить типовые решения 

спортивных сооружений для размещения в районах города. 
 
 В обсуждении вопроса принял участие заместитель главы 

Администрации города Шатунов А.А., депутаты Думы 
города Пономарев В.Г., Рябчиков В.Н., Скоробогатов Э.Е., 
Айсин Р.Р., Бондаренко С.А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Вернуться к рассмотрению вопроса в декабре после 

представления генерального плана. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» − единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Администрации города вернуться к рассмотрению вопроса  

в декабре 2014 года после представления генерального 
плана. 
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VIII. СЛУШАЛИ: О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
АВТОНОМНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ «НАШЕ ВРЕМЯ»  
И МУНИЦИПАЛЬНОГО БЮДЖЕТНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ 
«ЦЕНТР СПЕЦИАЛЬНОЙ ПОДГОТОВКИ «СИБИРСКИЙ 
ЛЕГИОН» (НАПРАВЛЕНИЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, ОХВАТ 
ДЕТЕЙ, ИТОГИ И РЕЗУЛЬТАТЫ РАБОТЫ, 
ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ИМУЩЕСТВА, ИЗМЕНЕНИЯ  
И НОВАЦИИ, ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ) 

 
  Докладывали Казакова Н.А. – директор муниципального 

автономного учреждения по работе с молодёжью «Наше 
время»; 

    Клышко С.П. – директор муниципального 
бюджетного учреждения «Центр специальной подготовки 
«Сибирский легион» 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
  

Прокомментировал по содержанию доклада. 
 Озвучил некоторые замечания по поводу пересекающихся 

функций у муниципального бюджетного учреждения 
«Вариант» (далее – МБУ «Вариант») и муниципального 
автономного учреждения «Наше время» (далее – МАУ 
«Наше время»). 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 

 Высказал пожелание о том, чтобы финансовый раздел 
«прочие расходы» прописывали более детально. 

 
ВЫСТУПИЛА: Балан С.А. – и.о. председателя комитета молодёжной 

политики департамента культуры, молодёжной политики  
и спорта 

 
 Проинформировала по содержанию вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛ: Клышко С.П. – директор муниципального бюджетного 

учреждения «Центр специальной подготовки «Сибирский 
легион» 

 
 Проинформировал по содержанию вопроса. 
 Отметил проблемные вопросы в деятельности 

муниципального бюджетного учреждения «Центр 
специальной подготовки» Сибирский легион» (далее – МБУ 
ЦСП «Сибирский легион»): 
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 1) износ материально-технической базы; 
 2) размещение центров учреждения в отдалённых зданиях  

и сооружениях; 
 3) отсутствие дополнительных помещений в черте города 

для проведения учебно-тренировочных занятий; 
 4) необходимость реконструкции помещений центра 

экстремальных видов спорта. 
 

 В обсуждении вопроса участвовал директор департамента 
культуры, молодёжной политики и спорта  
Грищенкова Г.Р., Председатель Думы города  
Бондаренко С.А. 

 
ВЫСТУПИЛА: Казакова Н.А. – директор муниципального автономного 

учреждения по работе с молодёжью «Наше время» 
 

 Проинформировала по содержанию вопроса. 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

 Поинтересовался, есть ли дети, которым отказывают  
в трудоустройстве в летнее время. 

 
ВЫСТУПИЛА: Казакова Н.А. – директор муниципального автономного 

учреждения по работе с молодёжью «Наше время» 
 

 Сообщила, что имеется порядка пятисот отказов подросткам  
в трудоустройстве в виду отсутствия свободных мест. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

 Предложил с целью трудоустройства подростков вести 
диалог с предприятиями города, так как они ощущают 
потребность в неквалифицированной рабочей силе. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

 Предложил на следующем заседании профильного комитета 
заслушать информацию о деятельности спортивных школ,  
у которых имеются проблемы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять информацию к сведению. 
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 2. Рекомендовать МАУ «Наше время» расширить базу для 
трудоустройства. 
3. В декабре на заседании постоянного комитета Думы 
города по социальной политике заслушать информацию  
о деятельности муниципального бюджетного 
общеобразовательного учреждения дополнительного 
образования специализированная детско-юношеская 
спортивная школа олимпийского резерва «Югория», 
муниципального бюджетного учреждения «Центр 
физической подготовки «Надежда». 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Принять информацию к сведению. 

 2. Рекомендовать МАУ «Наше время» расширить базу для 
трудоустройства. 
3. В декабре на заседании постоянного комитета Думы 
города по социальной политике заслушать информацию  
о деятельности муниципального бюджетного 
общеобразовательного учреждения дополнительного 
образования специализированная детско-юношеская 
спортивная школа олимпийского резерва «Югория», 
муниципального бюджетного учреждения «Центр 
физической подготовки «Надежда». 

 
 
 
 
Председатель комитета       Э.Е. Скоробогатов 
 
 
 
Секретарь,  
начальник службы по подготовке  
и оформлению документов            Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
Идиатулина О.Р. 



Список  
присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города 

 по социальной политике 17.11.2014  
 
От Администрации города:  
1.  Пелевин А.Р.  – заместитель главы Администрации города  
2.  Алешкова Н.П. – заместитель главы Администрации города  
3.  Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
4.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
5.  Королева Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике 
6.  Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, молодёжной 

политики и спорта 
7.  Третяк С.И. – председатель комитета по физической культуре 

и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта 

8.  Балан С.А.  – и.о. председателя комитета молодежной 
политики департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта 

9.  Усов А.В.  – и.о. директора департамента архитектуры  
и градостроительства    

10.  Медведева Л.В. – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства    

11.  Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства    

12.  Дробяк О.В.  – заместитель начальника отдела управления 
имуществом, муниципальными предприятиями 
и страхования департамента имущественных  
и земельных отношений   

13.  Воробьев А.А. – начальник управления общественных связей 
14.  Антропова Н.И. – главный специалист управления общественных 

связей   
15.  Швидкая Е.А. – начальник управления информационной 

политики   
16.  Жихарева Л.А. – советник Главы города  
17.  Савенков А.И. – консультант Главы города   
От Контрольно-счётной палаты города:  
18.  Володина И.И. – Председатель  
От прокуратуры города:  
19.  Сухинина Т.Ю. – старший помощник прокурора города 
От помощников депутатов Тюменской областной Думы: 
20.  Сенин А.В. – помощник депутата Селюкова М.В.  
От помощников депутатов Думы города: 
21.  Кошелева Л.Н.  – помощник депутата Бондаренко С.А.   
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22.  Васильев М.Ю.  – помощник депутата Рябчикова В.Н. 
От Сургутской территориальной профсоюзной организации работников органов 
местного самоуправления города Сургута: 
23.  Бершадская С.И. – председатель  
От учреждений: 
24.  Казакова Н.А. – директор муниципального автономного 

учреждения по работе с молодежью «Наше 
время»  

25.  Боровик О.В. – директор муниципального бюджетного 
учреждения по работе с подростками  
и молодёжью по месту жительства «Вариант» 

26.  Клышко С.П. – директор муниципального бюджетного 
учреждения «Центр специальной подготовки 
«Сибирский легион»  

27.  Патлайтюк В.М. – заместитель директора муниципального 
бюджетного учреждения «Центр специальной 
подготовки «Сибирский легион» 

28.  Гарайс И.А. – начальник отдела по работе с молодежью 
муниципального бюджетного учреждения 
«Центр специальной подготовки «Сибирский 
легион» 

29.  Ясаков Ю.Н. – директор муниципального казенного 
учреждения «Хозяйственно-эксплуатационное 
управление»  

30.  Чепурная А.А. – заместитель директора муниципального 
казенного учреждения «Хозяйственно-
эксплуатационное управление» 

31.  Инин А.В. – директор муниципального казенного 
учреждения «Управление капитального 
строительства» 

32.  Бородина Ю.Б. – начальник юридического отдела 
муниципального казенного учреждения 
«Многофункциональный центр предоставления 
государственных и муниципальных услуг 
города Сургута»   

33.  Италмасова З.Т. – директор ООО «Самобранка»  
От жителей города: 
34.  Глинских С.Е.   
От аппарата Думы города: 
35.  Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата 
36.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
37.  Мандриков С.Н. – помощник Председателя Думы города 
38.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 
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39.  Самаркина Н.Б. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

40.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела 
41.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке  

и оформлению документов 
42.  Идиатулина О.Р. – ведущий специалист службы по подготовке  

и оформлению документов 
43.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
44.  Пакалина А.С. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 
Думы города 

45.  Витковская Т.А.  – специалист I категории отдела 
организационного обеспечения деятельности 
Думы города 

От СМИ:  
46.  Потапова Л.С. – телеоператор Общественного телевидения 

Югры 
47.  Прокопенко М.С. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
48.  Лаврентьева К.Б. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
49.  Стрельцов А.С.  – оператор РИА «Ура.ру»  
50.  Колотов С.В.  – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
51.  Круковец Д.А. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
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